



## De bons résultats pour les élèves de JR au cross districal

publié le 16/11/2016

Le cross districal s'est déroulé aujourd'hui à la prairie des Ursulines. Les élèves de JR, épargnés par la pluie, ont pu profiter de cette belle journée d'automne pour se confronter aux autres collégiens du Nord Deux-Sèvres.

Plusieurs élèves de notre établissement ont réussi à occuper une place sur le podium :

- ▶ Podium benjamines : Emeline PETIT occupe la 2e place, Juliette PINEAU 4e place
- ▶ Podium benjamins : Simon COTTET finit 1er de la course
- ▶ Podium minimes filles : Maëlys LEONARD obtient la 2e place et Lucie TAULLELLE la 3e place.
- ▶ Ugo BREGER termine à côté du podium minimes garçons à la 4e place suivi de Thibault LAVERGNE.

Félicitations à tous les participants qui se sont dépassés. Une occasion pour certains de se préparer pour le cross départemental qui aura lieu mercredi prochain à Cerizay

### Portfolio

